

Ski de Rando au val d'Aoste
11 au 18 février 2024





Nous sommes à Rhême Notre Dame. Voici la vue de la fenêtre au matin. Il a neigé quelques jours avant notre arrivée. Il fait -8°C et nous chaussons les skis en sortant du gîte. Quel confort !





Pour cette mise en jambe, nous partons en fond de vallée en direction du refuge **Vittorio Sella**. Le chemin est une suite de faux plats interrompu par des coulées de neige . Pas du grand ski, mais très belle ambiance hivernale. Des bouquetins innombrables s'écartent légèrement du chemin quand nous arrivons



Nous sommes dans un agriturismo. Les propriétaires du gîte sont agriculteurs et élèvent des vaches laitières





Pour le second jour, nous voulons faire du ski de rando et non pas du ski de fond comme la veille. Nous chaussons en sortant du gîte et direction la tête d'Entrelor. Belle forêt de mélèze à la montée et aussi à la descente, toujours acrobatique entre les arbres. Les appareils photos sont prudemment resté dans les sacs pour la descente.



La tête d'Entrelor dans le fond. Nous nous arrêterons sur l'antécime sud, à 2450 m. Puis, belle descente en "poudre"



Jour 3 et dernier jour à Cogne
Toujours du froid et de la neige. Même départ que la veille, mais en équipe réduite (n=4). Un virus et la fatigue ont commencé à frapper. Départ sud, jusqu'à chaudanne, puis Est avec une montée dans le vallon d'Entrelor, vers le col d'Entrelor. Nous stoppons à 2800m, après 1100m de montée. Magnifique descente en poudreuse sur 500m de dénivelé... puis neige plus classique





Transfert pour Cogné et Lillaz . 4 malades.
Il est temps de trouver une pharmacie
avant d'être tous au lit



A Cogné, montée en télécabine, puis en ski de
rando pour atteindre le haut de la station.
Descente cool... par les pistes... météo grise...

Lillaz , c'est le pays des cascades de glace
(photo internet) . Comme il fait plutôt sec
les cascades ont réduit énormément, mais
on croise quand même beaucoup de
grimpeurs. Par contre, très peu de neige





Comme à Rhême, nous tentons de suivre le fond de vallée qui a gardé un peu de neige, mais cette tentative tourne court assez vite par manque de neige et de nombreux blocs sur le sentier. Ballade d'après midi dans le vallon d'Urtier. Nous nous consolons en soirée avec un restaurant extraordinairement bon, servis par des jeunes gens tout droits sortis d'un défilé de mode

Comme à Rhême c'est un agriturismo et les propriétaires du gîte élèvent des valdointines noires (celles qui font le combats!). Ils font du fromage, du beurre, de la saucisse (de boeuf) etc...



La décoration du gîte est dans un style rustique très soigné, avec une quantité incroyable de petits détails



Samedi dernier jour : le groupe se sépare entre marcheurs (dans le val Urtier) et skieurs pour le refuge Sella (encore lui) à partir de Valnontey





Après ½h à 1 heure de portage sur une très jolie piste confortable, nous trouvons la neige au sortir de la forêt. Comme la forme est moyenne (satané virus !!) pour les messieurs, nous nous arrêtons à la croix (Gran Lauson) à 2550m , a ½h encore du refuge,





Les marcheurs font aussi de belles rencontres sur le chemin des cascades

Et dernier repas "moyen" dans un resto à la décoration néo mussolinienne si laide que je n'ose même pas mettre la photo !



C'était une belle semaine malgré un vilain virus qui a mis au sol les 3/4 de l'équipe (deux ont résisté, car pré-immunisées!)